
Riunione CBN del 18 giugno 2012 

 

 

Presenti: Filippucci, Garbolino, Guarise, Maiozzi, Mangiaracina, Ortolan, Stabene, Tamburini, 

Tugnoli. 

via skype: Brunetti, Magno 

Assenti: Bernardini, Domina, Fasano  

 

 

ORDINE DEL GIORNO: 

 

1. Considerazioni sul Convegno di Bari 

2. Sviluppi futuri di NILDE 

3. Piano delle attività dei gruppi fino a fine mandato (luglio 2013) 

 

 

1. Considerazioni sul Convegno di Bari 

 

La riunione si apre con le osservazioni dei presenti sul Convegno. Le considerazioni possono così 

riassumersi: ampio respiro dell’evento, valore aggiunto dato dal connubio con ACNP, grande 

interesse per i tre interventi inerenti il Diritto d'autore, sia nella prima che nella seconda giornata. 

Probabilmente anche nei prossimi appuntamenti sarà necessario mantenere aperto un focus sui temi 

del diritto d’autore, prevedendo anche una relazione che abbia un taglio prettamente informativo. In 

futuro, su questi temi, sarebbe anche utile preparare alcuni spunti di specifico interesse da proporre 

di trattare ai relatori invitati. 

Visto il successo dell’iniziativa è possibile prevedere ulteriori collaborazioni future ancora con 

ACNP. 

Alcuni chair rilevano la difficoltà a far rispettare i tempi. In futuro sarà necessario mostrare maggior 

attenzione per non penalizzare qualcuno a favore di altri. Con un programma così ricco era 

probabilmente inevitabile che succedesse. 

Alcune delle domande che la relazione della Arte ha suscitato potrebbero essere rimbalzate sul blog. 

Di sicuro sul blog NILDE si dovranno dedicare più post al diritto d’autore. 



Si rileva un po’ di squilibrio tra la ricchezza di contenuti della relazioni NILDE rispetto a quelle 

ACNP. Ma questo era scontato visto che i gruppi di lavoro ACNP hanno appena iniziato le proprie 

attività. 

La sessione poster è stata sacrificata dal punto di vista logistico, nonostante ciò, è risultata molto 

seguita (circa 130-150 votanti), e ha dimostrato essere una strada da percorrere anche in futuro per 

veicolare informazioni, novità e proposte dalle biblioteche (anche per piccole realtà che hanno 

un’opportunità importante di farsi conoscere). 

 

 

2. Sviluppi futuri di Nilde 

 

Mangiaracina presenta con alcune slide i possibili ambiti di sviluppo di NILDE e chiede ai presenti 

di esprimersi su quali siano le azioni sulle quali è meglio concentrare gli sforzi, prendendo spunto 

dalla suggestiva slide relativa alla SWOT Analysis presentata da Cocever e Chiandoni a Bari. 

 

I punti salienti possono così riassumersi (così come da mail di Silvana del 19 giugno 2012): 

- migliorie che emergono con l'uso di NILDE (senza aggiunta di nuove grosse funzioni) 

- potenziamento del lato scambio inter-biblioteca, quindi, per esempio, implementare il 

prestito dei libri e l'interazione con SOL 

- potenziamento lato utenti, che abbiamo visto anche a Bari e' un punto di forza ma anche di 

debolezza di NILDE 

- l'integrazione con i reference manager tipo Zotero o Refworks 

- progetto ALPE sulle licenze dei periodici elettronici 

- internazionalizzazione di NILDE. Rapporti con Spagna e Grecia da chiarire e approfondire 

 

Per maggiore esaustività si allega la url al documento presentato: 

 

https://docs.google.com/presentation/d/1a9CWNsR91S_JMq1wKl8Hs2nCe-

x_CMm0rf_u1lIlNdg/edit#slide=id.p 

 

Una valutazione sulle proposte in campo sarà oggetto di ulteriori incontri anche via skype.  

 

Silvana propone di valutare l’ipotesi di aprire un sondaggio alle biblioteche NILDE sulle proposte 

future per individuare anche le priorità degli interventi. 



 

 

3. Piano delle attività dei gruppi 

 

Non vi è stato tempo di sviluppare questo discorso, che è ovviamente rimandato al prossimo CBN 

di settembre/ottobre. 

 

 

Con l’occasione della riunione del Comitato, il collega Gianfranco Maiozzi ha presentato le sue 

dimissioni con le relative motivazioni. Il Comitato le ha accolte, ringraziandolo per l’attività fin qui 

svolta e auspicando che la sua collaborazione possa continuare a prescindere. Essendo Maiozzi 

eletto con nomina diretta del gestore (vedi regolamento), Mangiaracina procederà al più presto alla 

nomina del nuovo membro nella persona di Marco Chiandoni, già apprezzato e valido 

collaboratore. 

 

 


